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Vous êtes invité au Forum HandiRéseaux38  

des personnes en situation de handicap. 

 

Le Forum HandiRéseaux38 est 

le mardi 26 novembre 2024, à 9h30,  

à l’Arrosoir de Voreppe. 

 

Le Forum HandiRéseaux38 est une journée  

pour les personnes en situation de handicap. 

 

Cette année, le thème de la journée est : 

Chez moi : c’est où ? 

 

La journée va commencer 

par des discussions sur le thème. 

 

Vous pourrez dire, par exemple, 

ce qui vous aide à vous sentir chez vous : 

des objets ou des personnes par exemple. 

 

Vous pourrez dire à quel endroit 

vous vous sentez chez vous aujourd’hui 

 

Vous pourrez faire des ateliers : 

• un atelier musique 

• un atelier décoration 

• et d’autres ateliers encore 

 

Pour vous inscrire à la journée,  

demandez à vos proches ou a vos éducateurs. 

ou 
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